

Mitbestimmungsmesse 2019



MIT BESTIMMUNG SAAR 2019

WIR MACHEN GUTE ARBEIT Betriebsräte. Personalräte. MAVen.







Herausgeber:

Arbeitskammer des Saarlandes Abteilung Öffentlichkeitsarbeit Fritz-Dobisch-Straße 6-8 66111 Saarbrücken

Redaktion:

Peter Jacob (V.i.s.d.P.)

Zitatsammlung:

Dr. Matthias Hoffmann

Layout und Satz:

Stefan Hank

Druck:

Joachim Stemmler (AK-Eigendruck)

Nachlese zur Mitbestimmungsmesse 2019

"Mitbestimmung Saar 2019 – Wir machen Gute Arbeit" hieß die neue Messe für Betriebsräte, Personalräte und Mitarbeitervertretungen im Saarland. Am 6. November hatten die Arbeitskammer des Saarlandes, der Deutsche Gewerkschaftsbund mit seinen acht Mitgliedsgewerkschaften und die Beratungsstelle für sozialverträgliche Technologiegestaltung BEST e.V. in die Congresshalle nach Saarbrücken eingeladen. An 33 Ständen präsentierten Betriebs- und Personalräte, Mitarbeitervertretungen und Schwerbehindertenvertretungen aus dem Saarland, was sie täglich für ihre Kolleginnen und Kollegen erkämpfen und aushandeln.

Erstmals wurde ein saarländischer Mitbestimmungspreis verliehen, den Jörg Caspar, Vorstandsvorsitzender der Arbeitskammer, Eugen Roth, stellvertretender Vorsitzender des DGB Rheinland-Pfalz/Saarland, und Anke Rehlinger, Ministerin für Wirtschaft, Arbeit, Energie und Verkehr,

Den 1. Preis bekam der Personalrat des Universitätsklinikums Homburg: "Mitbestimmung heißt hier, Entlastung für das Pflegepersonal durchzusetzen". Der 2. Preis ging an den Betriebsrat der Helvetia Packaging AG, Lisdorfer Berg, Saarlouis: Der Betriebsrat kämpft um die Durchsetzung von Mitwirkungs- und Mitbestimmungsrechten, die ihm verwehrt werden. Den 3. Preis bekam der Betriebsrat von Bosch in Homburg: "Mitbestimmung heißt hier, sichere Arbeitsplätze mit zukunftssicheren Produkten für die Belegschaft mitzugestalten."

Rund 600 Kolleginnen und Kollegen kamen zum Meinungsaustausch, informierten sich bei den Gremienvertreterinnen und -vertretern über deren Projekte. Parallel dazu gab es ein rege genutztes Workshopangebot mit Vorträgen, bei dem es um die Themen Transformation, Digitalisierung und Weiterbildung bei strukturellen Veränderungen ging.

Mit dieser Nachlese soll ein Eindruck vermittelt werden, was in der Saarbrücker Congresshalle am 6. November los war. Die Veranstalter danken nochmals allen Beteiligten. Für 2021, höchstwahrscheinlich im September, ist die 2. Auflage der Mitbestimmungmesse geplant. Die Arbeitskammer, der DGB und die Beratungsstelle BEST werden rechtzeitig dazu einladen.

Wir freuen uns schon jetzt auf Sie!









Mitbestimmung 2019



I. Preis

Personalrat des Universitätsklinikums des Saarlandes

verbunden mit einem

Weiterbildungsgutschein

im AK-Bildungszentrum Kirkel







2. Preis

Betriebsrat der **Helvetia Packaging AG**

verbunden mit einem Weiterbildungsgutschein im AK-Bildungszentrum Kirkel



Mitbestimmung 2019



3. Preis

Betriebsrat der Robert Bosch GmbH Standort Homburg

verbunden mit einem

Weiterbildungsgutschein im AK-Bildungszentrum Kirkel













MIT **BESTIMMUNG** SAAR 2019

WIR MACHEN GUTE ARBEIT Betriebsräte. Personalräte. MAVen.







Beratungsstelle für sozialverträgliche Technologiegestaltung (BEST) e.V.

"Wir möchten nochmals ein ganz großes Lob aussprechen. Es war ein toller Tag mit vielen . Eindrücken und tollen Gesprächen."

Rita Maria lanni, Schwerbehindertenvertretung VVB

"Die Mitbestimmungsmesse war eine gelungene Veranstaltung, es war schön, dass wir teilnehmen konnten."

Roland Marx, Betriebsrat Voit

www.mitbestimmung-saar.de Im September 2021 geht es weiter!

